

Ciudad de México, jueves 14 de abril de 2016

EL POP DEL GRUPO ESPAÑOL MARLANGO SONARÁ EN JUNIO EN EL LUNARIO

- Tras el exitoso show que ofrecieron en 2015, el dueto regresa para presentarse el sábado 11 de junio
- Esta vez, Leonor Watling y Alejandro Pelayo ofrecerán un excepcional concierto de piano y voz

El dueto español de pop **Marlango**, conformado por la cantautora y actriz Leonor Watling y el pianista Alejandro Pelayo, regresará el próximo 11 de junio al Lunario como parte de su actual gira de conciertos, titulada *Delicatessen*, con la cual continúan promoviendo su álbum *El porvenir*.

En esta ocasión, brindarán un concierto íntimo sólo con piano y voz, en el que planean interpretar temas elegidos por el público, para crear una velada única que quede en la memoria de quienes asistan, en la que sonarán los temas emblemáticos de su trayectoria de más de una década.

El dúo ya había presentado su disco *El porvenir* en el foro alterno del Auditorio Nacional, el pasado 21 de mayo de 2015 durante su debut en México. En aquella ocasión, contaron con su banda y la presencia de un invitado muy especial: Miguel Bosé. Tan bien se la pasaron los integrantes de Marlango con el público mexicano, que en sus redes sociales ya promueven su próxima presentación en el país con un emocionado "¡México, volvemos a ti!".

Su álbum *El porvenir* (2014), que fue producido por el multipremiado Sebastián Krys, uno de los productores e ingenieros con mayor reputación en Estados Unidos y ganador de nueve premios Latin Grammy y cuatro Grammy, es la segunda producción discográfica que realiza la dupla completamente en español e incluye 12 temas que suenan a bolero, blues, jazz, pop y rock.

Un plus de este material es que contiene tres colaboraciones, en los temas *Ay pena, penita, pena*, con la banda mexicana-estadounidense La Santa Cecilia, ganadora del Grammy 2014 a Mejor álbum latino de rock; *Dímelo así*, con el cantautor argentino Fito Páez, y *Dinero*, con el también cantautor español Enrique Bunbury.

Poco a poco, Marlango ha logrado ganarse el reconocimiento mundial a lo largo de sus más de 10 años de trayectoria. Surgió como un trío integrado por la cantautora Leonor Watling (quien es pareja del cantante Jorge Drexler), el pianista Alejandro Pelayo y el trompetista Óscar Ybarra, quien dejó a sus compañeros para empezar otros proyectos.

El grupo lanzó en 2004 su álbum debut *Marlango*, con letras en inglés, idioma que también utilizaron para sus siguientes tres discos de estudio: *Automatic Imperfection* (2006), *The Electrical* (2007) y *Life in the Treehous* (2010). En 2012 editaron su quinto álbum, *Un día extraordinario*, el cual fue totalmente en español, y en 2014 llegó *El porvenir*, que se grabó en Los Ángeles.

Marlango en concierto se llevará a cabo el sábado 11 de junio a las 21:00 horas en el Lunario (Reforma 50, Bosque de Chapultepec, costado poniente del Auditorio Nacional). Boletos: \$400 a \$800, disponibles en taquillas del foro y el sistema Ticketmaster.

Página de la Coordinación de Prensa http://www.auditorio.com.mx/prensa/

